

# Lieder vom Volksmund

## Künstlermärkte zur Weihnacht (1): Der Kunst- und Käsehof erwartet Gäste mit Musik und offenen Ateliertüren

Der Kunst- und Käsehof hat sich durch Feste, die offenen Ateliers der „Hofkünstler“ Sybille Suchy, Birgit Winter, Erika Reuß, Rolf Huber und Frank Meyer und seinen Käse bereits einen Namen gemacht. Künftig locken auch Konzerte an den Hof in der kleinen Gemeinde im Wipfratal.

Von Eike KÜSTNER

**GÖRBITZHAUSEN.** Am Samstag lädt das Ilmenauer Trio „Volksmund“ ab 18 Uhr in den Hof ein. Das Instrumentarium der drei Musiker besteht

aus Violine, Akkordeon, Kontrabass und natürlich der Stimme, das Repertoire reicht von Instrumentalmusik aus dem keltischem Raum über skandinavische Klänge bis zu französischen Liedern. Dabei liegt den Musikern besonders die Verbindung von traditionellen Klängen mit einer modernen Spielweise.

Irisch beeinflusst wird die Bewirtung an diesem Abend sein: Der Hof reicht das Nationalgericht Irish Stew. Der Laden zum Käseverkauf wird sich öffnen, auch die Ateliertüren stehen auf Wunsch offen. Wer nach dem Konzert keine Lust mehr auf die Heimfahrt hat, der sei auf den Pensionsbetrieb im



*HERBSTSTRAUSS: Dieses Bild malte Rolf Huber. Auch er öffnet sein Atelier.*

Hof verwiesen. Hierzu wird zu vor eine Anmeldung unter ☎ (03629) 81 22 68 erbeten.

Auch am Samstag vor dem dritten Advent ist noch einmal zu einem Fest geladen, der Kunst- und Käseweihnacht. Mit jazzigen Klängen versprechen die jugendlichen Musiker der Gruppe „white in“, Lust auf Kunst und mehr zu machen. Dass die Ateliertüren in dem Vierseitenhof offen stehen ist fast schon selbstverständlich, Aktionen rund um die Gewerke der Künstler erwarten die Kunstfreunde und Schaulustige. So wird der Lithograf Rolf Huber die Serie seiner „Euro-Scheine“ fortsetzen, wollig erwartet die Textilkünstlerin Sy-

bille Suchy Filzfreunde, Frank Meyer wird das Feuer in seiner Schmiede geschürt haben. Neben der Buchbinderin Erika Reuß, der Malerin Birgit Winter werden auch noch weitere Künstler erwartet, beispielsweise Beatrix Schmah mit ihren konstruktiven Schmuckstücken, die Erfurter Imago-Kunstschule ist auch in Görbitzhausen zu Gast.

Der fantasiereiche Puppenspieler Jörg Schmidt mit seiner Version des „Gestiefelten Katers“ freut sich auf viele kleinere Hofbesucher. Der in toskanischen Farben erstrahlende Hof fasziniert im Sommer und Herbst und ist auch im Winter ein guter Gastgeber.

TA 23. Nov. 06